aterriza en Bogotá





Síganos en: larepublica.co Para saber más acerca de eventos de reggae y música folclórica en Bogotá.

El teatro recibirá a varios exponentes de los géneros caribeños de la isla.



MÚSICA

Be Ignite Global llega hoy y mañana al Movistar Arena

ENTRETENIMIENTO

Hasta mañana se realizará la convención de emprendimiento mas grande de Latinoamérica, con grandes referentes reconocidos en las revistas mas importantes de empresarios a nivel mundial y lideres de innovación. El evento contará con la participación especial de **Kevin Roldan**, **Luisa Rey** y **Ryan Castro**. La entrada iniciará a partir de las 7:00 p.m.



ARTE

La exposición de arte 'Hello, I am Kitty' de Joana Toro

'Hello, I am Kitty', es el resultado de la representación visual de un diario personal en búsqueda de nuevas identidades a partir de la perspectiva del disfraz de Hello Kitty, quien vestía la autora, en una jornada de donaciones en Times Square en 2012 y 2013. La exposición se llevará a cabo en OjoRojo Fábrica Visual desde las 11:00 a.m a 6:00 p.m. Va hasta el 22 de abril.

El festival Mutante le apuesta a la diversidad artística

Esta nueva apuesta cultural del Museo Nacional de Colombia hace parte del programa Jóvenes+Museo, que en su primer año de realización cuenta con el apoyo de Ecopetrol y la Asociación Amigos del Museo Nacional. El evento comenzó este 7 de abril y se extenderá hasta el 20 de mayo, con el objetivo de promover el arte en las instalaciones del museo.



ARTE

'El tratado del gallinazo', una exposición de Ana Velásquez

Ana María Velásquez aborda, en una extensa investigación, una nueva especie de gallinazos, hechos completamente de desechos humanos. Cumpliendo una labor científica, pues ha encontrado un nicho donde el sobrante se transforma en material durable. La exposición va hasta el 12 de abril en *La Balsa Arte Bogotá* desde las 5:00 p.m.

Cine

Entérese de todos los estrenos que vienen los próximos días en las salas de *Cine Colombia, Cinemark* y *Royal Films*



Los secretos de Dumbledore

Este próximo 14 de abril se estrenará la tercera parte de la serie 'Animales Fantásticos y dónde encontrarlos', que sigue las aventuras de Newt Scamander. Según se proyecta, será la mejor de las tres películas que ha producido **David Yates** desde que lanzó la serie.



C'mon C'mon

Joaquín Phoenix será el protagonista en el tan esperado proyecto de Mike Mills, en donde interpretará a un artista que -por cuestiones familiares- tiene que cuidar a su joven sobrino mientras se embarca en un viaje por EE.UU. Se estrena el 14 de abril por Cinemark-



El peso del talento

Nicolas Cage se interpreta a sí mismo en la comedia de acción que estrena el próximo 14 de abril. Insatisfecho creativamente y con deudas, se ve forzado a aceptar US\$1 millón a cambio de asistir a la fiesta de cumpleaños de uno de sus fans. Todo se voltea de repente.



The Northman

Robert Eggers, el director de The Witch y El Faro, presenta The Northman, protagonizada por Alexander Skarsgard. Es un épico thriller de venganza que analiza qué tan lejos llegaría un príncipe vikingo para buscar justicia del asesinato de su padre. Estrena el 21 de abril.



CULTURA

Acción plástica en homenaje a Antonio Caro

Desde el 1 de abril, hasta junio 26, se llevará a cabo la exposición plástica en homenaje a Antonio Caro en el Museo Nacional. Lo anterior, a razón del aniversario de un año de fallecimiento de Antonio Caro. En conjunto con el Ministerio de Cultura, se promueve la noción del artista, haciendo alusión a su papel en el desarrollo artístico del país.



MEMORIA

Casos de Urabá y Nukak en 'Huellas de desaparición'

Esta exposición es el resultado de la colaboración entre la Comisión de la Verdad de Colombia y la Agencia internacional de investigación Forensic Architecture; registra los casos de desaparición del Urabá, el Palacio de Justicia y territorio Nukak en el Museo de Arte Miguel Urrutía. Se llevará a cabo hasta el 25 de abril desde las 9:00 a.m.